

## **Betreff - Antrag**

Verbot von verbrennungsmotorisch angetriebenen Laubbläsern in Wohngebieten

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Tests zeigen, dass Laubbeseitigung mit Rechen kaum mehr Zeit erfordert als die mit Lärm, Abgas und Vernichtung von Kleinlebewesen verbundene Verwendung von Laubbläsern, insb. von verbrennungsmotorisch betriebenen. Vor allem die bei missbräuchlicher Benutzung entstehende Aufwirbelung von Feinstaub sollte intensiver verfolgt werden. Diverse Veröffentlichungen zeigen, dass dieses Thema einem beträchtlichen Teil der Bevölkerung ein Anliegen ist.

Raum für Vermerke des Direktoriums	
ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt